



Prüfbescheinigung

Verification certificate

Nr./ No. 45-67/15

Der Firma
We confirm, that the manufacturer

SILATEC GmbH
D-82538 Gelting

wird bescheinigt, dass sie am
at the date of

29. Januar/ January 2015

die Anforderungen -Manipulation von Panikbeschlägen- nach DIN EN 1630:2011-09,
Öffnung für Werkzeuge und durchgrifffähige Öffnung
meets the requirements -manipulation of panic hardware- according to DIN EN 1630:2011-09, opening for tools and grasping
in opening

für die Produkte
for the products

SILATEC RC4 panic D 41/69
(P7B - Schutz gegen eine durchgrifffähige Öffnung ist
gegeben./ P7B - Protection against grasping in opening is given.)

erfüllt hat.

Die oben genannten Produkte können in der Gesamtstärke sowie in der Einzelglas-
stärke über den geprüften Glasaufbau hinaus erweitert werden./ The above named products can
be extended over the tested glass building in the overall strength as well as in the individual glass thickness.

Dieser Prüfbescheinigung liegt der Prüfbericht Nr. 45-17/15 des PIV als Beurteilungsgrund-
lage zugrunde. Die Gültigkeit der Prüfbescheinigung bleibt so lange erhalten, wie sich die Prüfgrundlage
und /oder das geprüfte Produkt nicht ändern.

This verification certificate is based on the evaluation of test report No. 45-17/15 by PIV. The validity of the verification certificate
will persist as long as the testing-base and the products are not changed.

D-42551 Velbert, den 03. Juni/ June 2015

O. Troska, Dipl.-Ing. (FH)
Institutsleiter/
Director of Institute



S. Holz, gepr. Techniker/ Certified Technician
Stellv. Institutsleiter/
Deputy Director of Institute

Dies ist eine Urkundenseite.

Teilweise Veröffentlichung oder veränderte Wiedergabe ist untersagt. Missachtung bedeutet Urkundenfälschung.
This is a document page. Partly publications or changes are forbidden. Disregard means document forgery.